



九中だより

令和6年7月16日(火)

第4号

立川市立立川第九中学校 校長 敦澤 雅規

TEL042-535-1415 Fax042-534-6958

教育目標 やさしく・かしこく・たくましく

【1学期を振り返って】

校長 敦澤 雅規

早いもので1学期もあとわずかとなりました。たった3か月半の期間でしたが、各学年ともに成長が見られてうれしく感じています。

戸惑いながらも気持ち新たに入学してきた1年生は、落ち着いて授業に臨んでいます。見に来てくれた小学校の先生方も感心していました。体育大会では先輩に負けにくいぐらいの声援を送るなどさまざまな経験を積み、中学生として着実に成長しつつあります。これからも先輩からたくさん学び、真の九中生に育ててほしいと思います。

2年生は、体育大会など盛り上がるころは大いに盛り上がり、音楽鑑賞教室では静かに聴くなど、状況に応じた場面でのけじめを意識することができてきました。また、リーダーを中心にまとまりのある学年になってきています。2学期は職場体験でその力が試されますので、その取り組み、活躍が今から楽しみです。

3年生は、最上級生として随所でリーダーシップを発揮することができました。特に体育大会ではベストを尽くそうとする走りやムカデはもちろん、後輩や他クラスを隔てなく応援する姿には感動させられました。きっと見ていた後輩たちの次の目標になったことでしょう。また「リアクション」のある挨拶も一番できていた学年でした。身に付けることができたその力を、2学期の修学旅行でも発揮してほしいと思います。

まもなく39日間の夏休みが始まりますが、熱中症には最大限気をつけて、「自分の成長にとっての大きなチャンスの夏休み」にしてほしいと思います。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。また、2学期からもどうぞよろしくお願いいたします。



ホームページを更新しています

九中のホームページをご存じでしょうか。令和6年度のお知らせや「九中のできごと」（九中のブログ）などをことあるごとに更新して、九中の様子をお知らせ中です。ブログでは、農園活動や修学旅行の事前学習など授業の様子を紹介していたり、修学旅行やスキー教室、体育大会、音楽学習発表会などの学校行事、小中連携活動の様子なども紹介したりしています。時間があるときに、ぜひ覗いてみてください。

小中連携活動を行いました

6月29日の1、2年生保護者会でもお伝えしましたが、6月24日(月)に小中連携活動の一環で九中の教員が若葉台小学校の授業を参観し、6月28日(金)には若葉台小学校の先生が九中に来て、中学生の授業を見学して協議会を催しました。とても有意義な会になりました。夏休みには「若葉台小授業アシスタント」と称して、有志の中学生が小学校低学年の授業のサポートをしに行きます。このように小中9年間を見据えた教育活動の実践を行っています。今後も取組について、お伝えしていきます。